

Le peuple cubain rend hommage à Vilma Espin



La Havane, 24 août, (RHC/ACN).- Les habitants du district Segundo Frente, dans les montagnes de la Sierra Maestra ont rendu hommage hier à Vilma Espin, héroïne de la Révolution qui a présidé la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines jusqu'à son décès en juin 2007.

A l'occasion hier du 56e anniversaire de la FMC, un groupe nourri d'habitants de Mayari Arriba, chef lieu du district Segundo Frente, est parti en pèlerinage jusqu'au mausolée qui garde les restes de Vilma Espín, au pied des montagnes de la Sierra Maestra. Une gerbe y a été déposée pour lui rendre un hommage posthume.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/103623-le-peuple-cubain-rend-hommage-a-vilma-espin>



Radio Habana Cuba